

僕は、お母さんと一緒に今回のソウルツアーに参加しました。

1日目は、仁川空港からバスで移動しました。そのバスが、とても豪華でした。南大门市場に行っておでんやマンドゥなどを食べて、免税店へ行ってポケモンカードなど買い物を楽しみました。夕食はタッカンマリを初めて食べました。とてもおいしくて感動しました。となりで食べていた旅行会社の人、共済会の人の分も少しもらいました。食べすぎてしまいました。

その後ソウルタワーへ行きました。少し歩いて大変だったけど夜景がきれいでした。

2日目は、お母さんと2人で観光しました。イカゲームのPOP・UP・SHOPをしていたので行ってみました。

その後、またポケモンカードを買ったり、お母さんの買い物につきあつたりしていました。

3日目は、東大门の朝市に行きました。安い物がたくさん売っていてすごかったです。

今回、ツアーに参加してこどもは僕1人しかいなかつたけれど、みんなやさしくしてくれてとてもうれしかったです。初めてのソウルだったけど、食べ物もおいしかったし楽しかったです。



タッカンマリ



Nソウルタワーからの夜景



南大门市場

リフレッシュプランin ソウル に参加して

職場の友達と一緒に休みをとれたので参加しました。25年ぶりの韓国、ここ数年で韓ドラやk-popにどっぷりはまり、今回の旅はとても楽しみにしていました。久しぶりの海外だったので不安はありました。が、関空から添乗員さん・共済会さんが同行してください、韓国ではガイドのパクさんが色々とお世話してくださったおかげで、何も困ることなく安心して旅を楽しむことができました。

一番の思い出は初めてのあかすり体験です。エステサロンの様な空間を想像していたのでギャップにびっくりでした。窓で汗を出しあ風呂につかり、その後待っていたのはセクシーなユニホームを着用したオモニ!え?この人達があかすりをしてくれるの?!とびっくり。そして片言で指示されるがままに全裸でビニールシートのベッドに寝かされ、ものすごい勢いで足の指先から全身隅々なすがままにあかすりが始まりました。少々乱暴に手足を持ち上げられゴシゴシ、え~っそんなところまで?!とにかくゴシゴシ…もう二人とも笑うしかない状態でした、でもお肌すべすべになり、疲れも取ることができました。



Nソウルタワー



タッカンマリのお店



崇礼門

1日目は仁川空港から3列シートのVIPバスに乗り南大门市場・免税店へ。屋台で本場マンドゥを食べ、免税店で美容用品をショッピングし、夜は楽しみにしていた「ウェルカムパーティー!」マッコリで乾杯しタッカンマリを頂きました。臭みのないとても柔らかい鶏肉を特製のタレをつけて食べると絶品でした。おかげで自由のキムチやナムルもどれも美味しく、他の参加者の皆さんとの親睦も深まり楽しい時間を過ごせました。食後、ソウル市街の夜景を見に「Nソウルタワー」へ行きました。タワー下の「愛の南京錠」スポットは韓ドラロケ地ということもあり、テンションが上がりました。

2日目は世界遺産観光。ガイドのパクさんがとても詳しく説明しながら回ってください、韓国の歴史に触れることができました。韓ドラの時代劇とも重なり感慨深いものがあり、またロケ地にも行くことができ気分が上がりました。昼食のビビンバ、夕食のカルビは疑う余地もなく美味しかったです。

3日目は自由行動だったので、ホテル近くのカフェでゆったり最後の時間を過ごしました。ホテルは3日間とも同じきれいなホテルで、朝食ビュッフェでは、辛ラーメンなどのインスタント麺を作る機械があり、朝からインスタント麺はちょっと…と思いつつせっかくなので作ってみたりして楽しめました。韓国旅行に慣れている方はみんなとは別で自由に行動ができるところがすごくいいなと思いました。

3日間とも天候に恵まれ、思いがけない体験ができ、何を食べても美味しく、ショッピングも楽しめ、至れり尽くせりの旅行プランでした。最高のリフレッシュ旅行になりました。10年後の参加に向けて、日々仕事頑張ります!!

スタッフ・参加者の皆様ありがとうございました。



インスタント麺製造機